

DEUTSCHE GÜTEGEMEINSCHAFT MÖBEL E.V.



Presse-Information

Deutsche Gütegemeinschaft Möbel rezertifiziert Express Küchen als klimaneutraler Hersteller

Fürth/Melle. Der Küchenhersteller Express Küchen aus Melle bleibt klimaneutral. Die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (DGM) hat das niedersächsische Unternehmen gemäß den Anforderungen des Klimapakts für die Möbelindustrie als „Klimaneutraler Möbelhersteller“ rezertifiziert, nachdem es seine CO₂-Emissionen das zweite Jahr in Folge durch den Erwerb von Klimaschutzzertifikaten vollständig abgelöst hat.

„Das Label ‚Klimaneutraler Möbelhersteller‘ hat eine hohe Aussagekraft, weil das Thema Klimaschutz so wichtig und aktuell mehr denn je in der Öffentlichkeit präsent ist. Wir freuen uns sehr, dass Express Küchen bei diesem wichtigen Thema ein Zeichen setzen und weiter vorneweg gehen möchte“, sagt DGM-Geschäftsführer Jochen Winning.

2016 hat die DGM den Klimapakt gegründet, um damit aktiv am anvisierten 1,5-Grad-Ziel der Vereinten Nationen mitzuwirken. Das Fundament des DGM-Klimapakts bildet die CO₂-Bilanz der teilnehmenden Unternehmen, der sogenannte Carbon Footprint (CO₂-Fußabdruck). In einem dreistufigen Verfahren soll diese Bilanz in Zusammenarbeit mit einer Klimaschutzberatung so weit wie möglich verbessert und schließlich durch den Erwerb hochwertiger Klimaschutzzertifikate neutralisiert werden. Express Küchen hat hierfür Zertifikate eines Projekts zur Wiederaufforstung erworben, welches das Ziel verfolgt, CO₂ im nachwachsenden Rohstoff Holz zu binden.

„Die am DGM-Klimapakt teilnehmenden Unternehmen profitieren von einer gesünderen Umwelt und oftmals auch von aufgedeckten Einsparpotenzialen. Darüber hinaus können sie ihre Produkte exklusiv mit dem DGM-Klimalabel kennzeichnen und Endverbrauchern damit eine Entscheidungshilfe für den klimabewussten Möbelkauf geben“, schließt Winning. DGM/FT

Weitere Informationen gibt es unter www.dgm-moebel.de.

Bild: Das Label „Klimaneutraler Möbelhersteller“ von Express Küchen. Grafik: DGM

31. August 2021